## GLADBECKER SCHÜLER ENGAGIEREN SICH IM SÜDLICHEN AFRIKA

## Gladbeck: Licht für Sambias Schulen



 Lucas Saniecki, Celine Köhler, Lea Kollmann, Niklas Kuhl, Julie Kaminski und Jasmin Hammel (von links) sind in Sambia aktiv. Mit moderner Photovoltaik sorgen sie für "Licht zum Lernen". Foto: Schule

Seit 1986 bestehen Schulpartnerschaften zwischen der Ingeborg-Drewitz-Gesamtschule und zwei Schulen in Sambia, im südlichen Afrika: der Macha Secondary School – einem Mädcheninternat - und der St. Mark's Secondary School Mapanza – einem Jungeninternat. Herzstück der Partnerschaft ist ein im jährlichen Wechsel stattfindender, vierwöchiger Schüleraustausch.

Den ganzen Juli verbringen Lucas Saniecki, Celine Köhler, Lea Kollmann, Niklas Kuhl, Julie Kaminski und Jasmin Hammel nun bei den Partnerschulen in Sambia. Es ist der nunmehr 34. Austausch mit den afrikanischen Partnern. Begleitet werden sie von den Lehrern Désirée Farinola und Guntram Seippel.

Unterstützt wird der Austausch mit 5650 Euro durch das Programm "Konkreter Friedensdienst NRW". Fortgesetzt wird in Sambia das seit 2004 bestehende Projekt "Licht zum Lernen", welches den Aufbau einer Solarstromversorgung an den Partnerschulen zum Ziel hat, bei gleichzeitiger Vermittlung der physikalisch-technischen Grundlagen. Die Fortsetzung des Projektes wird mit 1200 Euro aus dem Fonds der Kinderhilfsorganisation "Children for a better world" e.V. gefördert.

Quelle: https://www.lokalkompass.de/gladbeck/c-reisen-entdecken/gladbeck-licht-fuer-sambias-schulen\_a1165329

Autor: Oliver Borgwardt